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CUARTA SESIÓN ORDINARIA  DEL CONSEJO SUPERIOR – 2.004 
 

DIA: 1 de Abril de 2.004 

HORA: 16:05 

LUGAR: Sala de Sesiones del Consejo Superior 
   

CONSEJEROS PRESENTES  INGRESO       EGRESO 

Ing. Jorge Felix Almazán 19:10 20:30 

Ing. Lorgio Mercado Fuentes 16:05 19:10 

Méd. José Oscar Adamo 18:45 20:30 

Lic. Sara Elena Acosta 16:05 18:45 

Ing. Stella Maris Pérez de Bianchi 16:35 20:30 

Dr. Julio Rubén Nasser 16:05 16:35 

Prof. Marta Zulma Palermo 16:05 20:30 

Ing. Juan Francisco Ramos 18:30 20:30 

Lic. María Cristina Lentini de Pascual 16:05 18:30 

Cr. Armando Varillas 16:05 20:30 

Ing. Héctor Solá Alsina 16:50 20:30 

Ing. Eleonora Erdmann 16.10 16:50 

Lic. Cecilia Piú de Martín 16:05 20:30 

Dr. José Alfredo Espíndola 16:05 20:30 

Prof. Roberto Gerardo Bianchetti 16:05 20:30 

Cr. Nicolás Giménez 16:05 20:30 

Ing. Sergio H. Reyes 16:40 20:30 

Lic. Elizabeth Matus 18:50 20:30 

Ing. Emilio M. Serrano 16:05 20:30 

Sr. Facundo Furió 16:45 20:30 

Sr. Héctor Luis Páez 16:10 17:50 

Srta. María Laura Massé Palermo 16:05 20:30 

Sr. Carlos Mario Márquez 16:20 17:40 

Sr. Mario Armando Cejas 16:05 20:30 

 
CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO 

Ing. Liliana Norma Gray 

Ing. Fernando F. Tilca 

Cr. Juan Mariscal Rivera 

Ing. Axel Cugat 

Sr. Diego Maita 

Sr. Cristián Campos 

 
FUNCIONARIOS PRESENTES 

Ing. Diego Saravia 

Prof. Juan Antonio Barbosa 

 
FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO 

Prof. María Teresa Álvarez de Figueroa 

Cr. Héctor Alfredo Flores 

Ing. Julio Raúl Delizia 

Lic. Claudio Román Maza 

Ing. Edgardo Ling Sham 

Prof. Martha Botto de Pocovi 
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Preside la sesión la Sra. Vice Rectora de la Universidad, Dra. Graciela Lesino Garrido. 

 

 

1.Asuntos sobre tablas: 

 

a) El consejero Espíndola solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento sobre 

tablas, una nota referida al Vigésimo Aniversario de la creación del I.E.M. Dr. Arturo 

Oñativia. 

 

b) El consejero Espíndola solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento sobre 

tablas, una nota  de la Sra. Nélida Ferlatti de Castelli referida a las elecciones. 

 

c) El consejero Espíndola solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento sobre 

tablas, una nota referida a la Resolución CS  Nº 065/04, impugnaciòn presentada por la Sra. 

Nélida Ferlatti de Castelli. 

 

d) El consejero Cejas solicita se excluyan los puntos 13 y 14 del Orden del Día,  porque los 

Despachos todavía son borradores y se incorporen  para su tratamiento sobre tablas. 

 

e) El consejero Giménez solicita se incorpore en el Orden del Día, para su tratamiento sobre 

tablas, un pedido de informe referido a la falta de pago de retenciones a cuentas 

correspondientes al Banco Velox. 

 

 

1-a) Nota referida al Vigésimo Aniversario de la creación del I.E.M. Salta, Dr. Arturo 

Oñativia, firmada por la Prof. Ana Tadea Aragón. 

 

El Prof. Barbosa da lectura a la nota de referencia 

 

El Cuerpo toma conocimiento. 

 

 

2.Asuntos entrados:  

 

a) Ing Liliana Gray: Solicita al Sr. Secretario, Prof. Juan Barbosa, presentar en audiencia informe 

pormenorizado sobre las tramitaciones realizadas por esa Secretaría al Despacho de Comisión de 

Interpretación y Reglamento aprobado el 04/12/04, en el marco del Art. 100, inc. 26, del Estatuto 

Universitario. (incorporado sobre tablas el 18/03/04) 

 

El Prof. Barbosa da lectura a las notas presentadas por la Ing. Gray y el Secretario del Consejo. 

 

El consejero Márquez mociona postergar el tratamiento del tema, para cuando la consejera Gray 

asista a la sesión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba con diez votos a favor. 

Se registran cuatro votos negativos y dos abstenciones. 

 

La consejera Pérez de Bianchi manifiesta su desilusión por no poder tratar el tema en el día de la 

fecha. 

 

El consejero Cejas solicita retratamiento del punto en cuestión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
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Se vota y se rechaza. 

 

 

b) Dr. Alfredo Espíndola: Solicita tratamiento de notas presentadas por Personal de Apoyo 

Universitario sobre retratamiento al rechazo del Convenio Colectivo de Trabajo. (incorporado 

sobre tablas el 18/03/04) 

 

El Prof. Barbosa da lectura a las notas de referencia. 

 

La consejera Pérez de Bianchi mociona postergar el tratamiento del tema para la próxima 

reunión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

 

c) Srta. María Laura Massé Palermo: Solicita tratamiento de los inconvenientes registrados en el 

ingreso de una ambulancia al Departamento de Sanidad (incorporado sobre tablas el 18/03/04) 

 

La consejera Massé Palermo explica lo sucedido con una estudiante de la Universidad y 

considera necesario ubicar el Servicio de Sanidad más cerca del sector de aulas. 

Entiende que se debería realizar un estudio médico a los alumnos ingresantes para tener una ficha 

de cada uno con los datos necesarios ante una emergencia. 

 

Se produce un intercambio de opiniones entre los consejeros presentes sobre el tema en 

tratamiento. 

 

El consejero Varillas propone que la Facultad de Ciencias de la Salud presente un proyecto de 

atención de emergencias médicas. 

 

El consejero Furió solicita que sea a la mayor brevedad posible. 

 

La consejera Massé Palermo solicita que abran los cerramientos y se habilite un acceso directo a 

la Dirección de Sanidad. 

 

La Dra. Lesino responde que el tema del cerramiento será resuelto por Rectorado. 

 

 

d) Ing. Stella Bianchi: Solicita tratamiento de la Dirección del Instituto de Enseñanza Media "Dr. 

Arturo Oñativia" solicita análisis referido al mandato de autoridades de esa Institución 

(incorporado sobre tablas el 18/03/04) 

 

La consejera Pérez de Bianchi explica el tema y mociona que el Cuerpo se constituya en 

Comisión para poder elaborar un despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

 

Siendo horas 17:00 el Consejo Superior se constituye en Comisión. 

 

Siendo horas 17:20 el Cuerpo retoma la Cuarta Sesioón Ordinaria. 

 

  

La consejera Pérez de Bianchi explica el Despacho emitido, donde aconseja consultar a Asesoría 
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Jurídica y que vuelva para tratamiento del Consejo Superior el 12/4/04. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 

Se vota y aprueba. 

 

 

3.Consideración de Actas: 

a) Décimo Segunda Sesión Especial – 2.003 

b) Décimo Tercera Sesión Especial – 2.003 

c) Décimo Cuarta Sesión Especial – 2.003 

d) Décimo Quinta Sesión Especial – 2.003 

e) Décimo Sexta Sesión Especial – 2.003 

f) Décimo Séptima Sesión Especial – 2.003 

g) Décimo Octava Sesión Especial – 2.003 

h) Décimo Novena Sesión Especial – 2.003 

i) Octava Sesión Extraordinaria – 2.003 

j) Novena Sesión Extraordinaria – 2.003 

 

 

El consejero Espíndola manifiesta que no tiene registrada como aprobada el acta correspondiente 

a la Tercera Sesión Extraordinaria. 

 

El Prof. Barbosa le informa que esa acta fue aprobada el 16/10/03 en la Décimosexta Sesión 

Ordinaria del 2.003. 

 

Por Presidencia se ponen a consideración las actas referidas en el punto 3. 

Se vota y aprueban. 

 

 

El consejero Cejas solicita se altere el Orden del Día, para tratar a continuación los puntos 5, 8, 

21, 23, 24, 25 y 14 y en ese orden. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

 

5. Expediente Nº 14.217/02: Facultad de Ingeniería. Tramita concurso para cubrir un cargo de 

Profesor Adjunto con Dedicación Exclusiva para la asignatura Materiales Industriales I. 

Despacho Nº 78/04 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando hacer 

lugar al Recurso Jerárquico interpuesto por el Ing. Bass y en consecuencia designar al mismo. 

Despacho Nº 18-a/04 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconsejando hacer lugar al 

Recurso Jerárquico interpuesto por el Ing. Bass y en consecuencia designar al mismo. 

Despacho Nº 18-b/04 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconsejando no hacer lugar a 

lo solicitado por el Ing. Bass y dejar sin efecto el concurso por vicios de procedimiento 

 

La consejera Pérez de Bianchi da lectura a los Despachos. 

 

El consejero Espíndola entiende que el Consejo Directivo de la Facultad de Ingeniería ha actuado 

en consecuencia con los hechos, ya que el artículo 47 del Reglamento de Concursos para 

Profesores ha sido violentado y por lo tanto está de acuerdo con el Despacho Nº 18-b de la 

Comisón de Interpretación y Reglamento. 

Solicita votación nominal. 

 

Se produce un intercambio de opiniones entre los consejeros presentes sobre el tema en 

tratamiento. 
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Por Presidencia se ponen a consideración los Despachos de Comisión. 

Se vota y aprueba el Despacho Nº 18-a con once votos a favor correspondientes a los consejeros: 

Mercado, Acosta, Pérez de Bianchi, Palermo, Lentini de Pascual, Solá Alsina, Piú de Martín, 

Bianchetti, Serrano, Massé Palermo y Cejas. 

Se registran tres votos por el Despacho Nº 18-b correspondientes a los consejeros: Varillas, 

Espíndola y Giménez. 

Se registra una abstención correspondiente al consejero Furió. 

 

  

8.Expediente Nº 10.652/02: Resolución Rectoral Nº 112/04, dictada ad-referéndum del Consejo 

Superior, por la cual modifica la Planta de Personal de Apoyo Universitario de la Facultad de 

Ciencias Naturales. Para homologación. 

 

El Prof. Barbosa da lectura a la Resolución de referencia. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la Resolución para homologación. 

Se vota y aprueba. 

 

 

21. Expediente Nº 10.494/01: Dra. Marisa Fabrezi. Interpone recurso jerárquico en contra de la 

Res. Nº 33/04 del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Naturales. 

Despacho Nº 087/04 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina, aconsejando no hacer 

lugar a lo solicitado y designar en el cargo de Profesora Adjunta con dedicación exclusiva para la 

cátedra Zoología General a la Msc. Rosa Vera Mesones. 

 

La consejera Piú de Martín da lectura al Despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 

Se vota y aprueba. 

 

 

23. Expediente Nº 20.034/04: Sede Regional Tartagal. Solicita modificación de Planta Docente.  

Despacho Nº 28/04 de Comisión de Hacienda, aconsejando hacer lugar a lo solicitado. 

 

El consejero Ramos da lectura al Despacho y explica el tema. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 

Se vota y aprueba. 

 

 

24. Expediente Nº 20.208/03: Sede Regional Tartagal. Solicita modificación de Planta P.A.U. 

Despacho Nº 32/04 de Comisión de Hacienda, aconsejando derogar la Res. C.S. Nº 410/03 y 

crear una categ. 05, la que deberá ser cubierta por la vía del concurso. 

 

El consejero Ramos da lectura al Despacho y explica el tema. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 

Se vota y aprueba. 

 

 

25. Expediente Nº 19.009/00: Directora Sede Regional Orán. Solicita reasignación de fondos para 

la terminación de una obra en Manzana 55 de la ciudad de Orán. 

Despacho Nº 33/04 de Comisión de Hacienda, aconsejando modificar la cláusula 1º del contrato  

anexo a la Res. C.S. Nº 244/00 y aceptar la reasignación de fondos propuesta. 
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El consejero Ramos da lectura y explica el tema.  

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 

Se vota y aprueba. 

 

 

14. Expediente Nº 20.181/02: Srta. Elena Abigail Martínez. Interpone Recurso Jerárquico en 

contra de la Resolución Rectoral Nº 309/03. 

Despacho Nº 28/04 de Comisión de Interpretación y Reglamento, aconsejando hacer lugar a lo 

solicitado. 

 

El consejero Cejas mociona que el Cuerpo se constituya en Comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

Siendo horas 19:00 el Cuerpo se constituye en Comisión. 

 

Siendo horas 20:10 el Consejo retoma la Cuarta Sesión Ordinaria. 

 

El consejero Cejas da lectura al Despacho emitido que aconseja hacer lugar a lo solicitado. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 

Se vota y aprueba. 

 

Siendo horas 20:15 se retira la Sra. Vice Rectora, Dra. Graciela Lesino Garrido y preside la 

sesión el Decano de la Facultad de Ingeniería, Ing. Jorge Almazán. 

 

La consejera Pérez de Bianchi  mociona que se convoque a sesión extraordinaria para el próximo 

día 12/4/04 para tratar temas relacionados con el I.E.M.  

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

Siendo horas 20:30 se levanta la Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Superior – 2.004. 

 

 

 

 

Mvcc/JAB. 

 


